



Ministerio de Educación reanuda clases presenciales



Sophia Hernández Gana Medalla De Bronce En Pentatlón Moderno Y Clasifica A Los Juegos Olímpicos 2024



Ministerio de Educación reanuda clases presenciales

El Ministerio de Educación (Mineduc) este 23 de octubre público un comunicado que va dirigido a las direcciones departamentales de Guatemala norte, sur, oriente y occidente, en el que se determina que las clases presenciales en el departamento de Guatemala se reanudarán a partir de este martes 24 de octubre.

Donde se informa que en el marco del Sistema de Gobernanza en la Gestión de Riesgo se determinó la reanudación de clases. En el comunicado oficial del Mineduc se lee "Se agradece la comprensión y el esfuerzo de la comunidad educativa que durante el tiempo que ameritó la suspensión de clases presenciales implementaron la modalidad de clases a distancia, siguiendo el protocolo de lineamientos para la entrega educativa",

las clases presenciales en el sector público fueron suspendidas por varios días por las complicaciones debido a los bloqueos de carreteras que fueron convocadas por los líderes de los 48 Cantones de Totonicapán.



Debido a las jornadas y bloqueos de carreteras que se vivió en Guatemala desde el pasado 2 de octubre, el Mineduc suspendió clases en establecimiento públicos del departamento de Guatemala.



SE POSICIONA EN EL TOP 10 DEL RANKING "EMPLOYERS FOR YOUTH"



Íntegro, la empresa líder en el sector inmobiliario en Guatemala, fue clasificada en el séptimo lugar en el prestigioso ranking de "Employers for Youth" (EFY) 2023. Esta distinción reconoce a ÍNTEGRO como uno de los empleadores destacados para profesionales jóvenes en Latinoamérica.

EFY es un estudio que evalúa a las mejores empresas para profesionales menores de 35 años, realizada anualmente en 15 países de Latinoamérica basándose en la evaluación que los colaboradores realizan a las empresas. Para ingresar a este ranking, las empresas deben participar en la medición anual que realiza EFY y cumplir con los requisitos establecidos.

"Este reconocimiento nos llena de satisfacción y orgullo y lo recibimos con alegría, ya que es testimonio de los esfuerzos y la dedicación de nuestro equipo que ha logrado crear un ambiente laboral atractivo y enriquecedor para los jóvenes profesionales", expresó Susana Le Sage, Directora de Desarrollo Humano de ÍNTEGRO.

La empresa ha implementado diversas iniciativas para apoyar y fomentar el empleo juvenil, incluyendo ÍNTEGRO Business School, una universidad interna que promueve el aprendizaje continuo; y EPICC People, una plataforma de reconocimiento que valora a los colaboradores.

ÍNTEGRO tiene planes concretos para continuar apoyando y desarrollando el talento joven. La empresa seguirá implementando programas de mentoría y desarrollo, promoviendo una cultura inclusiva, ofreciendo formación continua, reconocimiento y recompensas, y manteniendo un enfoque constante en la mejora.

Guatemala participa en 1er Foro sobre la ética de la Inteligencia Artificial en América Latina y el Caribe



En representación de Guatemala, el Ing. Enrique Cossich, Coordinador y Director Ejecutivo de la Comisión Presidencial de Gobierno Abierto y Electrónico, participó al Primer Foro sobre la Ética de la Inteligencia Artificial en América Latina y el Caribe, ForolALaC.

Este importante evento se llevó a cabo en Santiago de Chile y fue organizado conjuntamente por UNESCO, CAF (Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe) y el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de Chile.

El propósito central de este foro es establecer un Consejo Regional dedicado a la implementación de la Recomendación de la Ética de la Inteligencia Artificial de UNESCO. El enfoque primordial de dicho Consejo consiste en promover una IA ética, inclusiva y protectora de los derechos, diseñada para atender las necesidades y prioridades específicas de la región. Es importante destacar que este consejo es el primero en el mundo que se constituye oficialmente.

El evento reunió a destacados responsables de las políticas digitales y de inteligencia artificial de 24 países de América Latina y el Caribe. En el acto inaugural se firmó una declaración conjunta de los 24 países presentes, junto con aquellos que se sumen en el futuro, comprometiéndose a trabajar en unidad, representando de manera conjunta al continente en asuntos de relevancia internacional relacionados con la IA.

La IA brinda una ventana de oportunidad para generar datos más precisos. Estos datos serán fundamentales para revisar y formular políticas públicas, actualmente Guatemala cuenta con un amplio catálogo de políticas públicas.



syngenta **Syngenta rinde homenaje en su Día a las Mujeres Rurales** media release



En el marco del Día de las Mujeres Rurales, Syngenta, líder global en agricultura, rinde homenaje y reconoce el papel esencial de las mujeres en el sector agrícola.

Las mujeres agricultoras, encarnan la esencia de la resiliencia y la dedicación. Su contribución va desde el cultivo de la tierra hasta el liderazgo en agronegocios exitosos. Estas mujeres desempeñan roles multifacéticos, y son agentes clave en la adopción de prácticas responsables y la transición hacia una forma más sostenible de producir alimentos. Su capacidad para abordar desafíos de manera integral, desde la gestión agrícola hasta la toma de decisiones en cultivos, las convierte en catalizadoras fundamentales para un desarrollo agrícola inclusivo.

La participación de las mujeres en la agricultura es un fenómeno significativo y en crecimiento a nivel mundial. De acuerdo con la Organización Internacional del Trabajo (OIT), las mujeres rurales ya representan una cuarta parte de la población mundial.

“La solidaridad entre mujeres en el sector agrícola es crucial, y debemos tomar medidas para fortalecer la agricultura, ya que es fundamental para alimentar al mundo”, indicó Tamara Celada, Gerente General de la Cooperativa Mujeres 4 Pinos.

En conmemoración del día de la Mujer Rural el mensaje de Tamara para todas las mujeres que desempeñan una labor dentro de la cadena de valor agroalimentaria es priorizar la importancia del apoyo mutuo y la necesidad de tomar medidas para fortalecer la agricultura, pues “esta industria es fundamental para alimentar al mundo y aliento a las mujeres a seguir su pasión.” En su opinión, lograrlo implica no tener miedo de buscar ayuda y colaborar con las demás mujeres en su camino hacia una agricultura sostenible.



Curiosidades de diferentes países del mundo

Los países del mundo, con sus características únicas y sorprendentes, reflejan la riqueza y la diversidad de nuestro planeta, exploraremos algunas de las curiosidades más fascinantes de los países del mundo, que invitan a ampliar nuestros horizontes y a apreciar la variedad y la singularidad de las distintas naciones y sus habitantes.

Ejemplos de algunas curiosidades de países del mundo:

El Palacio de Hielo de Suecia: Cada año, el ICEHOTEL en Jukkasjärvi, Suecia, se construye utilizando hielo y nieve del cercano río Torne. Este hotel temporal, con sus increíbles esculturas y habitaciones heladas, es un destino único y popular para los turistas que buscan una experiencia inolvidable.

La Isla de Pascua en Chile: Esta remota isla del Pacífico, famosa por sus enigmáticos moáis, es el hogar de algunas de las esculturas de piedra más grandes y misteriosas del mundo. Los moáis, con sus grandes cabezas y torsos, fueron esculpidos por los antiguos habitantes de la isla y siguen siendo un enigma para los investigadores.

La torre inclinada de Pisa en Italia: Este icónico campanario es mundialmente famoso por su inusual inclinación de casi 4 grados. La causa de esta inclinación se debe a la debilidad del suelo sobre el cual se construyó la torre, que ha llevado a un lento hundimiento de sus cimientos a lo largo de los siglos.

La Fiesta de los Tomates «La Tomatina» en España: La Tomatina es un festival anual que se celebra en el pueblo de Buñol, España, en el que los participantes se arrojan tomates entre sí en una batalla campal. Este evento atrae a miles de visitantes de todo el mundo y es considerado uno de los festivales más peculiares y divertidos del mundo.



Los cuellos alargados de las mujeres Padaung en Myanmar: Las mujeres de la tribu Padaung, también conocidas como «mujeres jirafa», usan bobinas de latón alrededor de sus cuellos para crear la apariencia de un cuello más largo. Esta práctica inusual es un símbolo de belleza y estatus social en su cultura.

La ciudad subterránea de Derinkuyu en Turquía: Esta antigua ciudad subterránea, que se cree que fue construida por los hititas hace aproximadamente 3.000 años, tiene capacidad para albergar hasta 20.000 personas y cuenta con instalaciones como establos, almacenes y capillas. La ciudad fue excavada en la roca volcánica y se utilizó como refugio en tiempos de guerra y conflicto.

Sophia Hernández Gana Medalla De Bronce En Pentatlón Moderno Y Clasifica A Los Juegos Olímpicos 2024

Sophia Hernández gana la medalla de bronce en la modalidad individual de pentatlón moderno y es la segunda preseña para la delegación guatemalteca en los Juegos Panamericanos de Chile.

La Chapina compitió bajo el Equipo de Atletas Independientes (EAI) por a la suspensión vigente sobre el Comité Olímpico Guatemalteco, logrando un total de 1,385 puntos en la competencia, en esgrima fue la mejor posicionada en el primer lugar y en laser run con el tercer puesto. En la natación quedó en la quinta casilla y en la equitación se ubicó en el lugar 16.

México ganó la medalla de oro y la plata por medio Mayan Oliver que logró 1,423 y Catherine Oliver con 1,407 puntos.

Sophia Hernández se convierte en la primera mujer guatemalteca en ganar medalla en la modalidad individual femenina en los Juegos Panamericanos.

